



The Jonathan Lott Family

— in San Ramon, Peru

26 de enero de 2015

Necesidad de un Vehículo

Como mencionamos en nuestra última carta de oración, nuestro Volkswagen Fox del '89 está en necesidad de ser reemplazado por un vehículo más grande, menos antiguo y con tracción 4x4 para la selva.



Nos gustaría poder comprar otro vehículo en los siguientes meses. Queremos extenderles la oportunidad de participar en este importante proyecto. Si le gustaría contribuir a esta necesidad, desde los Estados Unidos puede enviar su ofrenda nuestra iglesia:

Faith Baptist Church
1102 South 51st Street
Temple, TX 76504

(Designando ofrendas para:
"Peru Vehicle Fund")

Afuera de los Estados Unidos puede comunicarse directamente con nosotros (jlottperu@gmail.com)

Estimados hermanos,

Gracias por mantenernos en sus oraciones. Acabamos de regresar a San Ramón después de haber llevado a mi familia al aeropuerto en Lima. Fue una gran bendición tenerlos con nosotros este mes, especialmente durante la Navidad.

Este jueves tuvimos una interrupción interesante en el camino de regreso a casa. En la mañana, mientras estábamos rumbo a San Ramón, hubo un derrumbe en el último tramo de nuestra ruta. Este derrumbe dejó una enorme piedra que obstaculizó ambos carriles de la pista y detuvo todo el tránsito entre la Selva Central y el resto de Perú por más de 30 horas. Gracias a Dios, nadie salió herido. Aunque el único efecto para nosotros fue la demora de nuestra llegada a San Ramón, sí hace recordar el peligro de las pistas de los Andes, especialmente durante el tiempo de lluvia.



El 9 y 10 de enero, organizamos nuestro primer retiro para pastores, líderes y obreros. En el retiro, mi padre, misionero David Lott, enseñó sobre misiones y



familia en el ministerio. Fuimos muy bendecidos; hubo una buena asistencia de casi 30 personas en total y algunos mostraron interés en el llamado al ministerio. Oren para que Dios pueda seguir obrando en los corazones de todos los que estuvimos presentes. Dios mediante, éste será el primero de muchos de estos retiros

enfocados a la capacitación de pastores y obreros. El próximo retiro está programado para marzo.

Esta semana (29-31 de enero) estará un equipo médico misionero de Lima y estaremos teniendo campañas médicas y evangelistas en La Merced, San Ramón y Naranjal. El Señor ha provisto esta oportunidad estratégica en un buen momento para cada una de estas tres obras. Por favor oren que personas sean salvas, bautizadas y discipuladas como resultado de la campaña esta semana.

Gracias por sus oraciones por nuestra familia y ministerio,

Jonathan Lott y Familia